
Mitglied werden!
Mitglieder können 
•	 mit · bestimmen.
•	 Vorschläge machen, was man besser machen kann.

Sie kriegen
•	 unser Mitteilungs · blatt. 

Das ist ein Info-Heft.
•	 die Lebenshilfe-Zeitung.

 Ich will Mitglied beim Lebenshilfe Lüdenscheid - Märkischer Kreis e.V. werden.

Ich heiße: 

Meine Adresse ist: 

 Ich zahle jedes Jahr 25 Euro an den Verein.

Datum						      Unterschrift

Bitte unterschreiben Sie den Antrag. 
 
Bitte schicken Sie den Antrag  
mit der Post an diese Adresse:
Lebenshilfe Lüdenscheid - Märkischer Kreis e.V.
Wehberger Straße 4 B
58507 Lüdenscheid Pictogramme: © Lebenshilfe Bremen e.V. 
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